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爭取 IADMFR 2015 或 2017 年在高雄主辦記 

  5/26 大會歡迎式上遇到在去年土耳其 Istanbul 開歐洲口放學會(EADMFR)再認識的 Dr. 

Farman， 2007 我帶家母去北京開 IADMFR 他就對我有印象，其實早在 1997 年與印憶恆、李

淑惠夫婦去美國 Louisvile Ky 開世界年會就認識了 Dr. Farman 及他日本太太，Dr. Farman 在歡

迎式中向我提出雙贏（win-win）的策略！我覺得離 2015 只有四年，台灣在口放方面能準備的

好嗎？他的提議我再思，歡迎式人來的不多，主席 Tanimoto 致詞後，接著就是三人”風與雷”

的劇，一個吹笛（音頻很高如疾風），一個打鼓（如雷吧！）我問陳昭榮兄（他在日本 30 多年）

也不知他們在演什麼（一開始就有點失焦）。演完劇，就請老教授用日語講 radiation，以英文

字幕打出內容，這時許多人都紛紛離席，場面更冷清。 

  第二天 5/26 號一開始就是大會開幕式，完畢後，就要面對 11:00 am 的提名委員會的質詢，

連、印兩位醫師、涂秘書長及經濟部葉育翰經理與我去一同應戰，三位委員問了許多問題，提

出最大的挑戰就是洲際輪流問題，（後來在這問題上我們得分竟然三位都給我們很低，甚至也

有零分的），不過我們已盡力表現了！中午吃便當，大伙都輪流照顧文宣 2015 台灣的攤位，非

常團結。下午 2:45 在 Room B 有我與 Dr. Tuchimochi（新瀉大學）之口頭報告，人來得很少，

我們輪流做桌長。會議中認識 Dr. Yoko Ichikawa，她由長崎大學來講 NPC 及 lymphoma 侵犯

Oropharyn 的淋巴影像發現。 

  歡迎式時就開始溝通 Dr. Farman 提出 win-win 策略（2015、2017 兩案並陳）。晚上回去後

與昭榮談對策，他也贊成爭取同時決定兩國仍由智利先辦 2015，我們後主辦 2017，他從善如

流有智慧。 

  第二天 5/27 號 7:45 am 就知道理監事的推薦，智利贏得提名。8:30 pm 左右，消息傳來，

確定推薦智利，我們面臨必須接受或翻盤，後者是阿姆斯特丹模式，智利將永無機會，這是我

不忍心看到的，他們是創始國，而且是第三次提申請！（台灣是第一次申請），但若有意接受

2017 年給台灣保證主辦權，我們可以再等二年，涂秘書長也贊成我的提議，提名委員 Dr. Costa

及 van Stelt 都說大會投票做最後決定，Drs. Brocklebank（蘇格蘭）與 van Stelt（荷蘭）力勸順

從理事會決定，我說應採用 Amsterdam model，他們說 Dr. Tore Larheim 挪威知名教授，很想主
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辦，所以理事會同意翻盤，她說是 bad example、wrong model。我去告訴主席 Dr. Tanimoto 我

們想用 Amsterdam 的方法，其實他在第二天中午請亞太 directors 吃飯時就發表要支持 Chile，

但他又說亞洲人支持亞洲人，很矛盾！他揚言用盡方法在大會中不准投票。他說這次是輪到美

洲，智利已申請第三次了。我就起來（照順序發言）用不同角度解釋二年前我看到 Amsterdam

的模式給我很大的鼓勵，相信在廣島有機會爭到主辦權，一個會議的成功，除了基本的架構外，

最重要就是人們參加的意願，為何 Chile 會輸二次？甚至這次看樣子也不那麼熱忱（由韓國

Dr.康在大會發言中指出），恐將會再輸！總之，我希望由大會投票決定主辦國，Tanimoto 主席

說我僅是一篇精彩演講，不置贊成與否，就草草結束亞太理事們（中共缺席）之午餐會。 

  我去找智利代表 Dr. Briner 恭喜他，因被通過提名他覺得應承受道喜，但可能仍要大會投

票，我告知他我們會以多數票贏！不過放心，我會讓他辦 2015，但請他去溝通理事會在大會

時保證我們 2017 年主辦的條件，他感動的幾乎要哭，於是我再找 Tanimoto 談，Tanimoto 竟惡

言說：我們台灣是烏合之眾，找一些不相關科系的人來加入世會，以人數來壓眾取勝，等拿到

主辦權後，就一轟而散，是不對的行為！！等等，我告訴昭榮，他很氣憤，說 Tanimoto 不知

好歹，我們為他們大會”賣命”來廣島，感謝都來不及，還說此言！ 

  到了大會前十分鐘，Tanimoto 找我去會大會秘書長 Parker，直接問明我要不要投票，我云

心底不願投，因為有把握會贏，但會成為 Amsterdam 之”wrong model”，他們就說不然叫我退

出申請！這怎麼可能！！於是我願意選舉（投票），於是做好投票單就開大會，大家陸續進場

看好戲，先是前面一些例行公事的報告，秘書長報告台灣會員已增加至 20，我上台說還有一

些是以 Chinese Taipei 必須加進會員數目！後來雜誌正名問題 Dr. 連上台說台灣非大陸之一部

分，雜誌社提出更正而道歉，到了決定是否投票選出 4 年後的主辦國時，Dr. Farman 先發言提

出 win-win 策略同時決定 2015 智利，2017 台灣之建議，Dr. S white 發言質疑有否章程規定依

據？經辯論後大會會員多數同意臨時提議，因程序問題，Dr. Coomb（澳洲）上台說明開會程

序，剛才是向理事會提議通過，但仍要再向大會提議，於是重新再舉手一次，我們得壓倒性多

數票勝利，Dr. Farman 之雙贏（win-win）之提議成功過關！ 

  會後第二天 5/29（日）是大會最後 poster 之天， Dr. Yoko Ichikawa 帶我們去日本教會聚

會，很健全的教會，脫鞋上三樓（電梯）入主堂聚會。牧師長頭髮，彈吉打，教會敬拜讚美有
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電動鼓，keyboard，助唱團，video 轉播，講約翰一書 2:11，弟兄相恨是在黑暗裡，黑暗叫他

眼瞎了，反之，若弟兄相愛是在光明裡，眼睛就看見了。又用約翰 9:39，耶穌斥責法利賽人自

義認為自己看得見，耶穌感嘆說若瞎了就無罪，但以為能看見，其實罪仍在。 

  閉幕式之前，大連某大學醫師在 poster section 前向我嗆聲，說我把政治帶進學術殿堂，她

很不舒服，指控我們不應該如此行！且告知許多外國朋友都有同感！（巴西？羅馬尼亞？）後

來在接駁車上都遇見了，在機場還遇到中共代表張教授（馬教授的接班人），我想去向他解釋

Dr. Farman 之建議緣由，他竟然拒絕，並以十句”No”，跟小孩子一般，非常憤怒的向我嗆聲，

不接受解釋，且指控我，不與他溝通搞小動作，說我誤導 Dr. Farman，冤枉提名委員會的楊教

授故意阻擋，使台灣不能被提名。大會晚宴中我特地要求 Farman 應去向楊教授說明，但 Farman

竟說他是有意說的，為了是讓多年來同情台灣委曲的國家有機會投贊成 win-win 之提議（至少

會多得十票以上），後來我告知 Dr. Geist（美國前任口放理事長），他說 Dr. Farman 真是個了不

得的政治家！ 

  回國後 6/10（五）就去中山審查蔡樂霖的博士答辯，考前與周院長分享 Dr. Farman 之幫助，

他很感動要他來演講，後來 Dr. Farman 夫婦接受周院長之邀竟然能來參加在台中舉行中華牙醫

年會（8/26-28），太好了，神會做好祂和好的計劃，楊教授是我早已邀來中華牙醫年會的講員，

在年會中 Dr. Farman 應有機會與楊教授修好（上帝成全周院長的一片好意）。 

  以上是我們在廣島爭取主辦權的詳細經過，經濟部葉經理有簡短報告也附在此文後，僅供

參考。（全場錄音之紀錄都有） 

 

後記： 

  回國後，接到主席 Tanimoto 與中共張教授對談的信，張教授揚言要發動全中國口放學會

退出世界大會，後來不知有否更多動作我就不得而知。 

總之，二年後在挪威的口放世界大會，盼望我們能多點人參加，我們可以組團去，免得被

中共做手腳或翻盤，對我們就很不利（機會應該很小，但不得不警醒也！）。開會地點是在挪

威的 Bergen，會期是在 2013 年 6 月 22-27 日，網站 www.iadmfr2013.org，請參閱。 


